

Le Mvuc s'attaque au champion

Tout juste de retour de Biélorussie, mercredi, après l'avoir emporté la veille 3 sets à 1, les Mvucistes ont rapidement tourné leur esprit vers le choc du week-end, avec la réception du champion de France en titre, et leader du championnat, Chaumont.

Le déplacement a été assez long. « On était parti depuis le vendredi, enchaînant la rencontre à Toulouse directement avec celle en Biélorussie, explique Olivier Lecat. Mais je pense que les différents voyages ont bien été digérés et que le groupe sera prêt pour affronter Chaumont. » En plein cœur d'une série très positive, soit cinq victoires de rang, il est évidemment plus simple de récupérer quand, psychologiquement, les voyants sont au vert.

Dans la continuité

Toutefois, l'entraîneur sait que « chaque match est une nouvelle bataille », comme pour rappeler qu'il ne faut pas s'endormir sur ce matelas de confiance mais, au contraire, chercher à capitaliser dessus. D'autant que les oppositions à venir, et celle de Chaumont pour démarrer, s'annoncent tout aussi compliquées, si ce



■ Jean Patry et ses coéquipiers auront besoin du soutien de leur public.

J.-M. M.

n'est plus que les précédentes. Les Chaumontais, quant à eux, surfent sur leur titre de l'an passé et réalisent jusqu'ici une excellente saison, tant en championnat qu'en Ligue des champions, où ils enchaînent les prestations de haute volée. « C'est une équipe complète, avec un axe passeur-pointu désormais très rodé », souligne le coach du Mvuc, même s'il se souvient qu'à l'aller (défaite 2-

3), ses joueurs étaient passés tout près de rapporter une victoire de la Haute-Marne. « Cela nous avait montré qu'on a les cartes pour embêter une équipe de leur calibre. »

Il faudra maintenant à Davide Saitta et à ses coéquipiers reproduire une telle performance en y ajoutant quelques ingrédients supplémentaires pour faire basculer la rencontre en leur faveur. Et si ce petit

plus qui a manqué aux Montpelliérains n'était autre que le soutien de leurs fans ? Réponse ce soir dans un duel au sommet où les Héraultais espéreront poursuivre sur leur lancée et faire rugir de plaisir Chaban-Delmas.

YANN FAURE

redac.montpellier@midilibre.com

► Ce samedi à 20 h, au palais des sports Chaban-Delmas de Castelnau, Mvuc - Chaumont.